

Europaschule Bad Oeynhausen



* Städtische Gesamtschule Sekundarstufe I und II

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

es erreichen uns viele Emails und Telefonate, in denen uns von (angeblichen) Corona-Infektionen von Schülerinnen und Schüler oder auch anderen Personen berichtet wird. Diese Nachrichten sind dann häufig mit der Forderung verbunden, dass wir (die Schulleitung der EUROPASCHULE) Klassen oder Kurse in Quarantäne schicken oder vor Corona-Infektionen warnen sollen.

Zur Klarstellung: Die EUROPSCHULE BAD OEYNHAUSEN ist nicht autorisiert eine Quarantäne für Schülerinnen und Schüler auszusprechen. Dieses geschieht ausschließlich durch die Gesundheitsämter. Die Gesundheitsämter informieren im Einzelfall, wie mit Infektionen umzugehen ist.

Wir können also nur nach Beratung und Aufforderung der Gesundheitsämter tätig werden und nicht selbstständig informieren oder handeln.

Ich hoffe, dass Ihnen diese Aufklärung hilft unser Situation zu verstehen und sie von den vielen Anfragen ein wenig Abstand nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

D. Rahlmeyer, Schulleiter

02.11.2020